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掘んて寺格の
ごみ､さっ㌢申し上げます

凍津町長

小田嫡　市　郎

町民の皆様ー明けましておめ

でとうございます｡希望に満ちた輝かしい新年を皆様とともにお迎えできましたことを産んでお慶び申し上げます｡
また､昨年中は町政の推進に

一方ならぬこ支援･ご厚情をい
ただくとともにー一年を通して実施してまいりました記念式典､町民祭り　｢水･キラリ｣　をはじめとする一連の標津町百二十年記念事業について'町民の皆様方の並々ならぬご苦労とご努力によりまして､そのいずれもが盛会を極めた中で終えることができました｡

深く感謝を申し上げますとと

もに心よりお礼を申し上げます｡

さて'平成十一年を振り返っ

てみますと'戦後最悪といわれました景気動向が､国の経済対策や企業の自助努力ー金融機関の正常化などから､かすかながら経済の動きに薄日が差し込んできたと言われる状況下で､本町にあっては一年を通して多彩な百二十年記念事業が催されました｡

その中で､四月に総合交通対
策事業　(町営''<､.J委託運行)

がスタート､議会議員選挙で新人議員二人の誕生ー七月四日の記念式典を経て八月七日に待望の一回目となる標津町民祭り
｢水･キラリ｣　を迎えました｡

新しいまつりへの町内外から

の注視､大きな不安と期待が交錯する中で執り行われた町民祭り　｢水･キラリ｣　でありましたが､町内会や経済団体など地域住民が一体となって取り組んだ

病を発症し､四頭が廃用となるなど乳牛個体へのダメージも大きく夏場の生乳生産が減少となりましたが､九月以降から順調な回復を見せていることからー乳牛個体販売額が単価の低迷で減少しておりますが､総体の生産額は咋年並みを確保できる状況で推移しております｡

またー漁業にあってもサケ定
置網漁が全道的に不漁の中で､

頒津町長　小田銅四郎

標津沿岸をはじめとする根室海区では､前年より一九%増となる水揚げと原魚不足により単価が高値維持されたことも加わって､本町

成果はー町内外から両日にわたって駆け付けた観衆延べ三万人にも及ぶ販わいで紫を閉じ､大盛会を極めるとともに次回以降の開催に大きな期待と自信を与えてくれました｡
一方ー基幹産業を取り巻く状

況はー今夏の記録的な猛暑の影響を受けてー酪農にあってはー二十四頭の乳牛が日射病'熱射

では前年を十五億三千万円上回り平成三年以降最高となる五十三億五千万円の漁獲金額が記録され､久しく低迷しておりましたサケ定置網漁でありますだけに生産者ともども喜びに堪えないところであります｡

さて､いよいよもって今世紀
最後の一年を迎えました｡

十世紀ー人類にとっては生

括文化､産業経済のみならずあらゆる分野で飛躍的に発展を遂げた世紀と言われ､1万においては戦争と殺教の繰り返し､破壊の世紀とも言われております｡

戦後からわずか三十年余りの
短い時間で先進国の仲間入りを果たし､世界に冠たる経済大国として君臨しておりましたわが国にあっても､国際社会における冷戦終決などによる地球規模での様々な価値観の変化や十年前に起こりましたバブルの崩壊による経済のきしみから､政治'産業､行政､教育など社会の仕組みやシステムの制度疲労と行き詰まりが指摘され､新しい世紀に向けた大胆な改革の潮流が渦巻く中で､時の内閣による社会の六つの大きな構造改革などが進められてまいりました｡

その間､経済を取り巻く環境
は､戦後最悪と言われる状況下に進み､国･地方を問わず逼迫の度合いが増す財政状況の中で､今世紀に残された少ない時間の中で社会再生への取り組みが急がれるi方でーその対応を誤ると経済のみならず政治'教育などの再生の機会が失われると言われている最後の一年を迎えました｡

今世紀の総決算を求められる
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帥泰の:'1か､さつ

本年は'これまでにない社会の大きな変化が予想され､この状況は'国･地方ともに痛みを伴い､特に財政的に国への依存度が高い地力自治体にとってはーこれまでに例のみない厳しい財政状況下におかれることになりますが､基幹産業であります酪農･漁業の振興に新農業基本法や今後に制定される水産基本法への適切な対応を図るとともに高齢者･児童福祉をはじめコミ問題､環境'防災など係る喫緊の課題に強固な足場を築いて二十`世紀の新しい時代に引き継ぐために成し得る品善の努力を致す所存でありますので､町民の皆様の変わらぬご支援･ご厚情の程をよろしくお願い申し上げます｡

年頭にあたり､所信のl端を

申し述べ､町民の皆様にとりまして本年が.最良の年でありますことをお祈り申し上げまして新春のごあいさつといたします｡

◇

棟津町親身親友

荒　谷　良　治

町民の皆様､新年明けまして

おめでとうございます｡輝かしい平成十二年の新春を皆様と共

に迎えることが巳㌢して大変うれしく､心よりお慶び申し上げ､町議会を代表して新年のごあいさつを申し上げます｡

顧みますと､平成十1年も国

の内外を問わず､激動変革の深刻な年でしたo　世界情勢はT発触発を感じる核開発や実験がひそかに行われ1　日常経済より武力優先で.飢えや寒さに苦しみ想像に絶する生活をしている姿が映像に入る一方で､宗教や人種差別による紛争や衝突で多くの犠牲者が続出｡この様子を見たり闘いたりするたび､私達は他国と比べていかに安心'安全で衣食住に恵まれ過ぎており､限りある資源や物資の黄重な存在ー大切さを忘れ､浪費というより､捨てることを正当化する日常がコミ問題に発展している様に思われます｡

また'異常気象は年々激しく､
気温の上昇や低温､熱射や干ばつ､大洪水ー寒波などによる被害はあまりにも大きく､文明の発達と人為的過剰な森林伐採や化石燃料による自然環境の破壊のためといわれています｡災害は忘れたころにやって来るといいますが､阪神大意災後'トルコや台湾においても超大型の地虚が発生o　道東沖の地元の地震

も日時が経過して行くと備えも忘れているのではと心配しています｡

本町の基幹産業である農漁業

においては厳しい経済不況と社会の著しい変動の中で､国際競争に耐え得る経営強化のため､体質の改善が望まれてきています｡

酪農では､猛暑が続き､搾乳

､4㌢れましたが,価格は高値
で'その後順調な水揚げが続き､全道的には数量､金額が落ちるも本町は前年比百十三%の一万七千トン強で五十三億円となり'単位漁協ではサケの水揚げ日本一の座を守ることができました｡

昨年､本町は明治十二年戸長
役場の設置から百二十年を迎え

標津町域合成長　荒谷　良　治

ました｡開拓の歴史は元禄年間からサケ･マスなど水産物が豊かで'開拓は内陸部へも進み'厳しい自然条件を克服して豊かな酪農地帯が

星が減少し､牛への後退症が心配されましたがー大きな影響とならず順調な生乳の生産ができました｡今後'環境整備の為､家畜ふん尿の利活用が大きな課題として､施設整備の対応が必要となっております｡

漁業では'海水温が上昇し'

魚類の回遊接岸の大きな変化から､例年より五日早く'サケ漁が操業｡前期群の出足が悪く'

築き上げられた訳で､幾多の先人のご労苦に感謝申し上げる次第です｡
七月四日'記念式典を挙行し

て二十一世紀への新たな飛躍を誓い合い､町の発展に功績のあった方への表彰や'町内外から多数の参加をいただき盛大に執り行われ'友好都市の青森県大畑町からは三百年の伝統をもつ､大畑八幡大祭の　｢飾り山

車･枚馬山｣　が披露され､さすが伝統の重さを感じました｡

八月七日'八日は標津町民祭
り水･キラリが行われました｡町民組織の検討委員会が三年以上の歳月をかけて練り上げ､本町にふさわしい　｢水｣　をテーマに取り入れ'素晴らしい演出で四台の山車と祭り噸子やキラリ音頭と､踊りには老若男女数百人が波を打ち､沿道は町内外や東京､札幌の郷土会の方々もかけつけ､開町以来の総動員と見物客でにぎわいー心配をよそに祭りは成功｡今後伝統としてこの祭りが何時迄も継続されることが大切であります｡

間もなく二十1世紀o　地方分

権も昨年七月十九日'四百七十五本の法律が分権一括法として成立｡改正地方自治法が全面的に施行される日も目前に迫って来ており'町民の代表機関としての議会活動の充実強化のための議会改革や､決定機関としての批判監視の責務を念頭に地方分権時代にふさわしいー町民に開かれた議会づくりに努力して参ります.

終わりに町民の皆様の御健勝
と御多幸を御祈念申し上げ新年のごあいさつといたします｡
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TOWN NEWS

議場で英語弁論､

リコーダー演奏披露

定例町議会が開会した十二月
十四日.全道大会に相場する標津高校生徒による英語弁論と.リココーダーアンサンブル演奏が議場で披点されました.

同校教育振興会が同校の描軌
を広く知ってもらおうと企画｡英語弁論を披露したのは､十一月に開かれた北海道高校英語弁論大会釧根地区大会で優勝した畑中優作くん　(一年生)｡約五

=

分間にわたり､身振りを交えて堂々とスピーチしましたo

リコーダー演奏は､1一月に

開かれた根室管内リコーダーコンテストの合奏部門で金田に輝いた吹奏楽部七人(l年生)が'三曲を演奏　(写真)｡その見事な腕前を披虚しました｡

議会誠EZや町職員､傍聴者ら
約四十人は､熱心に聞き入っていました｡

ワインとジャズに酔いしれる町内の音楽愛好者で結成して

いる　｢カムイ･チエツプ･ジャズ･オーケストラ｣　のジャズ&ワインコンサートが十1月二十七日､あすぼるで閃かれました｡

ワインを飲みながら気軽な雰
囲気の中で､ジャズを楽しんでもらおうという初の試み｡

会場には､約百三十人の聴衆
がグラス片手にワインを味わいながら､演奏に聴き入っていました｡
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もちつきで交流深める
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-山喝齢

町手をつなぐ親の会主催の

｢ふれあいもちつき会｣　が十二
月十一日'標津小学校体育館で開かれました｡

もちつきを通じて知的阿害者
と健常者との交流を深めることが目的で､今年で六回目｡同会会E]や町内の児屯･生徒'障苦児のほか'町内に実習農場を持つ　(社)竜雲学園の知的障害者ら約百三十人が参加しました｡三十㌔のもちをつきあげ'雑煮やきな粉もちにしておいしく食べました｡



｢世の中の主役と

脇役を間違えずに｣
元川北中学校教諭でーその後､

座頭市や兵隊やくざシリーズなどが代表作のシナリオ作家として描躍巾の東傾正年さん　(山口

くつな

県在住)　の講演と'女優･沓各むつみさんの1人芝居が町.;`十年記念行事として十一月十九日'文化ホールで閃かれ'約二百五1人が会場を訪れましたo

束傾さんはー｢ドラマの中の

主役と脇役｣　～主客転倒は乱れの凶～をテーマに521淡｡シナリオ作成時の秘話や座頭市シリーズが誕牡するまでの結締など映画･ドラマのmJa話だけでなく.現代の学校や家庭が抱えている問旭にも触れ~｢家庭や学校で本来主役である子供たちが主役

として扱われなくなったことがー学級舶懐などにつながっている｣　と指摘｡ドラマ同様に'世の中でも上役と脇役の役割を間迎えるとうまくいかなくなると捕りましたC

講演会に引き続き､沓名さん

がT人芝居｢群女(ごぜ)布秋｣で二二味線を弾き'歌を歌って牡描しているJJrUの女｢おえん｣を熱演しました｡

元島民の生の声を
子供たちに伝える

北方四島･ }己島民の'iiの声を子供たちに

聞いてもらい､今後の北方触L返還運軌を

次世代に受け継いでいくことを目的に｢四

品の語り部卜-ク｣ (根室支庁主催)が､

11月26日･川北小学校､ 12月l H･川北中

学校､同】7H.標軌IL7)校で開かれました.

四∈壬の語　り　部　卜　-ク

5i

喜郎刑ま本町の高桑実さん(国後島出身･

てO歳)｡小学4年生の頃､すでに一家の働

き手だったことやカニ篭が今では考えられ

ないほといっぱいになったことなど,当時

のil)のようすのほか､島から引き揚ける際
7>

に小学校の頃から船の櫓を拙いでいたの

で､なんとか船で根室にたどり着いたこと

などを熱っぽく語り､児童･生徒はIf].剣に

聞き入っていましたo

㌢加工品を格安
販売標沖前浜で廻れた水産物の加

工品を格安で販売する　｢第一回町水産加工品まつり｣　(町水産加工振興協会主催)　が十一月二十八日､あすぼるで開かれました｡

会場にはーサケやホタテなど
約百lll十抑糠の加工品がずらりと並び､売れ行きは上々レまた'サケの皮を使ったブレザーなど珍しい製品の展示や､あきあじなべの拭食販売のほか､高級魚

｢ケイジ｣　をはじめとする豪華
商品が当たる拙速会も行われ､会場は町内外から一‥千人を超える人でにぎわいました｡

標津高校誓,t委員会らが救命講習受講十二月八目.標津消防署で標
津中学校の生徒一人と標沖高校･ボランティア委出会の年徒六人'同tIi校教油三人の合わせて十人が普通救命講習会を受講しました｡

学校の生徒を対象とした講習
会は､今回が初めて｡消防署E;=の指導のもと､ダミ-人形を拙い人工呼吸や心臓マッサージなどの実技を円ハ剣に取り組んでいました｡

なお､同署では随時~同減習

会を開いており､多くの町民の方々や各軸某所などでの受講を呼び掛けています｡
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TOW/N NEWS

サケ定置漁業者の有志が町に寄付十二月十三日'サケ定田漁業
者のうち､三十三の有志を代表して坂口孫一さんらが町に三百六十万円を寄付しました｡

町の交通安全指導車が十四年
を経過していることから､この購入費にと寄付｡小田桐町長は

｢新しい車で､さらに交通安全
運動を推進していきたい｣　と話しています｡

お年寄りと仲良く交流古多糠小中学校の児虫'生徒
三十五人が十二月四日､はまなす苑を訪問しました.

ボランティアの体験を通して
自分自身の生き方を考えるのが目的｡車いすを体験した後､1カ月ほどかけて放課後などに練習してきたハンドベル演奏(写亮)　や歌､紙芝居などをお年寄りの前で披露｡またーお手玉などの遊びを通して交流し､お年寄りは大喜びでした｡

信金が社会福祉基金として寄付根室信用金庫は､お客さんへ

の年末のお歳暮を廃止Lt　その分を社会福祉基金にと十二月十七日'同金庫･大桃博之横枠支店長から町に寄jTされました｡

▼

自分たちが作った
そばの味は最高

12月7日.川北小学校児童会と川北地

区親子ふれあい推進委員会共催で､同校

を会場に子供たちが｢そば屋｣や｢たこ

焼き屋｣などを出店し､親子や地域の人

でにぎわいました｡

体験学習を通して､地域の人々とのふ

れあいなどが目的｡メインとなったのは､

そば屋｡子供たちが学校周辺の畑で,香

にそばの種をまき､草取り､収穫まで自

分たちの手で行ってきました｡

当日は石臼でひいて､そば粉を練り､

形は短く不ぞろいでしたが､おいしいそ

ばが出来上がりました｡指導にあたった

矢部武さん(北川北)は､その出来映え

に目を細めていました｡
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｢お客さんを笑顔で迎
える大切さ学んだ｣十一月十九日'標津中学校三

年の生徒四十六人は'十月に行

ったr職業体験学習｣　の結果をそれぞれ発表しました｡
この体験学習は'生徒が町内

の商店などに一日働くことで､①地域を知ってもらう②働くこ

千-I1日.∴

柑t-‥
､　∴∴

節
との意義やその苦労'喜びを体得してもらう③将来の進路選択に役立てることなどを目的に､同校では初めて実施されました｡

生徒たちの発表で

は､｢お客さんを笑顔で迎えることの大切さを学んだ｣　｢働くためには職場のチームワークが必要｣　｢今回は体験だったが､今度は従業員として働きたい｣

アルプス空手道大会で活躍

ny

.･一∵㌦､∵

)

全国から三十五の道場が参加
して長野児松本市で開かれた第十回アルプス空手道大会で､本町の弘道会標津支部の選手が活躍｡園児･小学二　二年形の部で佐藤義晃くんが準優勝､同部で馬渡亮太くんが三位｡小学三'四年形の部で佐藤光将くんがベスト八に入りました｡



SPOT RIGHT ON YOU

あをたFe

界ボツI
◇

｢ワインは,,㌣つに個性
があり'味わいはバラエティーに富んでいます｡この味わいにおもしろさと感動があるんですよ｣　とワインの魅力を話す山本さん｡

山本さんが働いているお父さ
んの経営するお店にはー六百種類を超えるドイツやフランス'イタリアなど世界を代表するワインが陳列されています｡そのほとんどが輸入業者を通じ､個人の生産出家から取り寄せたもの｡ぶどう栽培から醜造ーぴん詰めまで丹精込め､生産EWも限

られた手造りの逸品ということから'道内各地のワイン愛好家が買い求めにくるそうです｡

このこだわりは'輸入ワイン

が日本に出回ってきた十年はど前にー名古屋で輸入ワインを取り扱っている人と知り合ったことから始まったそうです｡

世界各地の個人のワイン生産
農家を直接訪ね歩いているこの人から､興味あるいろいろな話を聞くと同時に､その人が取り扱っているワインをいくつか飲ませてもらい､感激したといいます｡｢今までの輸入ワインの

咲)1とまったく苧‥ D大出生産のワインの味は安定しているが､個人生産者のワインの味わいには近つけない｣｡以来､個人生産者のワインに興味を抱きました｡

｢現地のぶどう畑を自分の目

で直接見てみたい｡生産者に会いたい｡どんなふうにワインを

ワインにこだわって-

やまもとゆういち

山　本祐一　さん
(川北桜ヶ丘町)

造っているのだろう｣　との思いを胸に'山木さんは平成六年にフランス､同九年にドイツへと足を運びました｡

そこでは､多くの生産

良家やワイン繭に出会う

ワインをこよなく愛する山本さん

ことができました｡

ドイツでは'世界的に有名な
蔵元にも行き'二十数種類ものワインを口に｡｢ドイツワインが持つべきものをすべて持ち合わせていました｡かつて経験のない､何とも言えないすぼらしさがありました｡幣いたのは年数が経っているのに､味わいに若々しさがしっかり残っていたのです｣　と感激の様子を話します｡さらに､世界のワインオークションで一本数十万円の値段がついたワインも口にLt　その味わいのすぼらしさに声がでなかったといいます｡

また'山本さんは地域でも多
くの人にワインを楽しんでもらおうと消動中｡冬まつりやジャスコンサートでは'自慢のワインを出しては好評を呼んでおり'月一回のワインパーティーでは､仲間を囲んで標枠の海の幸を使った料理で'さらにおいしいワインの味わいを楽しんでいます.

｢退り手の顔が見えるような

ワインがあることを多くの人に知ってもらいたい｡これからもワインという〝友人″と付き合っていきたい｣　と山本さんは話します.

7　広々L･ペコJAN 2000



園
私は､今年病気で長期

間入院し､治療菜や入院

確定申告の

医療費の範囲は?

費など相当多額の乗用がかかりました｡来年二月十五日から始まる確定申告で､医療費控除を受けたいと思います｡しかし､L般的に医療糞といっても'控除の対象になるものとならないものがあると聞いています｡控除の対象になる兼用､ならない乗用について教えてください.

診療や治療のための費用が原則ですA

医療費控除の対象と
なる費用は､診療や治

癖のための費用が原則となっています｡

なお､対象となる費用及び対
象とならない費用の主なものは

次のとおりです｡●対象となるもの①次のうち､その症状に応じて
一般的に支出される水準を著しく越えない部分の金額

･医師､歯科医師による診療費､

治療費及びそれに必要な医薬品の購入費

･病院や診療所'助産所､老人

保健施設に収容されるための費用

･治療のためのマッサージ師'

はり師､きゆう師､柔道整復師などによる施術費

･保健婦や付添い婦などによる

療養(在宅療養を含む)上の世話の費用

･助産婦による分べん介助料②次のような費用で診療や治療
を受けるため直接必要なもの

･入院や通院に通常必要な交通

費や義手､義足､松葉杖､補聴器'義歯などの購入費

･六ヵ月以上寝たきり状態でお

むつの使用が必要であると医師が認めたおむつ代
※ただし'保険金などで補てん

される金額は､医療費から差し引かれます｡
●対象とならないもの･医師などに対する謝礼･健康診断や美容整形の費用･疾病予防や健康増進のための

医薬品や健康食品の購入費

･親族に支払う療養上の世話の

費用

･通院のための自家用車のガソ

リン代'分べんにより実家へ帰るための交通費

★お問い合わせは､税務課まで｡

(あて先)

標津町北2条西1丁目1番3号

役場企画振興課
｢みんなの広場｣コーナーまで

このコーナーでは､町や広報紙に対するご意見や要望などをお待ち

しています(紙上では名前は掲載しません)Cなお､匿名や個人･団

体の中傷となるものはこ遠慮ください｡

JAN 2000　6NL･ペ7　8

㊨◎◎院内◎◎鋤

☆おすすめ新着図書☆

｢日本の論点2000｣

文芸春秋編　　文芸春秋

皆さんは, 1999年にどんな思い出があ

りましたか.テレヒや新聞で話題になっ

たことを思い返しながら､じっくりと振

り返ってみてはいかがでしょうD

*詳しい新刊案内は､図書館や公共施設

などに置いています.

今月の特集　rt旦界の国々｣

世界各国のパンフレットを展示してい

ますD　色使いなどに､その国々の特徴が

よく現れていて.見比べるととても興味

深いものです｡貸出はしていませんが､

館内でゆっくりご覧下さい｡

(出前文庫のご案内)

こんなところにも,図書館の本があり

ます†
･標津町生涯学習センター｢あすぼる｣

･川北生涯学習センター

･渡辺歯科医院

･標津病院

どうぞご利用下さいo

(図書館利用案内)

■開館時間　午前10時～午後6時

■休館日　毎週月曜･祝祭日･年末年始



度津の,･夢とJ//のサケたち

標津サ-モン科学錦

小宮山英圭主任学芸且

i式

1 999年標津沿岸の

シロザケ(アキアジ)

の現状

＼

せんから大変な年になりました｡

近年､標津沿岸では､九月下
旬にシロザケ　(アキアジ)　が一番たくさん獲れることが多いのですが､今年は､それが十月上旬と若干遅くなりました　(図1)｡四年魚と五年魚の多さの割合の転換が例年九月中旬に起きるのですが､今年はそれが十月上旬　(☆印)　になりました

(図2)｡このずれは､サケが九
月の老さを避けるため涼しい深みに長くいたためと予想されます｡ただし~図1のグラフを見る限りでは､それほど暑さによる漁獲数の大きな変化はないとも1宇久ますので､｢さすが寒さ

を売り物にしている標津ならではの結果｣という気もします｡レし海道全体では､今年は､例｣7年にない特異的な暑さだったためサケの回帰虫が今後どうなるのかの予測をするのが難しい年になりました｡しかしながら､標津では十一月のサケ漁が終わってみると'全体としては､例年通り四年魚が一番多いことには変化がありませんでした｡そしてー前期群(九月に回帰するアキアジ)　で五～六年魚(宿齢のサケ)　が少し増えているという良近の傾向も変わりません｡

標津に関しては､気候が大幅

に変化しないという条件の下､

)

今の完成された増殖技術を維持し､健康な稚魚を生産していれば漁獲量に大きな変化は起きないと思われます｡

また'今年のサケは去年より
体は大型になっている　(図3)にもかかわらず肥満度をみると去年と同じようにやせていました　(図4)｡これは､年齢がさらに高くなったこととも関係しています｡すなわち'北洋でのエサが足りないため大人になるまで余分な年数が必要になってきている可能性が高いわけです｡

どうやら'五年程前にカナダ

の学者が｢気象の変化で北洋のエサ資源が少なくなっている｣

と予測した仮説は一部当たっているようです｡標津産のサケたちはたくましいので､どうやらエサ不足でも当面は'北洋に長くいることによりゆっくりではあるが確実に成長し､そして故郷の川へ帰ってくる　(五､六年魚が増えて高齢化が進む)　という対応をしているようです｡レし洋のエサ資源がいつ多くな｣てるのか今は分かりません｡もし､長期間回復しないようなら､毎年沿岸に回帰する親ザケの変化を見極めて'日本を旅立つサケの稚魚の数をどうするのか真剣に検討しなければならないでしょう｡

..:･｡].i..I.''と寒冷な気候が特徴である標津としては異例で'八月の応高気温が三十四度を記録した日がありました｡この暑さの影響でしょうか､一年の中で一番海水温が高くなる九月の標津沿岸の表面海水温が去年より三～四度高い二十度前後となる日が続きました｡二十度以上の状態が長く続くとシロザケは生きていけま

15　7-.　1ヽ､　仙　川　. :,.I

漁獲致(万匹)

xJいり叫I旬叫小1IJ州卜1J l州卜旬刷11リ】州卜叫LtJJ上ヰrJlりHJilJl川ト巾

[亘コ横軍票豊完志芸孟宗呈苫;k7,キアジ)の漁轍の変化

☆

□●■□■

SJJ　8月　8月　911 9JJ 9JJ LOJJ LOj) 10JHlJJ Lり】 1]JJ

HlJ 'rl句　卜句上b) EIltJJ　卜tJJ LIJJ `川　卜tU rtJJ中旬　卜吋

l LX)rc

割.i,･-

60%

.∠ゝ

口　40%

20%

0%

[亘ヨ1 9篭荒蒜崇蒜認諾空㌣成の旬別靴

川｢い　川中JJl l月flr]明上'F｣叫川　9日　朋lJ LDl】川1蛸ト/～, Hq上tHl

[亘ヨ棟で霊蓋票差呈芸言霊謡深窓靴

･-･‥. ･

~~~〇･　　芋キー壬-

肥　満　度　(%)

[亘ヨ模写霊荒孟宗芸三詣認諾若鮎の靴
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宍顔いっぱい

リハヒリ教室

区切りの良い二〇〇〇年の幕
開け､新しい年､新しい気持ちで今年の目標を立てている方も多いのでは?｡個人的には､明るく楽しくいきいきと毎日を過ごすことが出来たら･･･何も言うことなし-･ですねo

｢明るく楽しくいきいきと過

ごす｣言葉で言うのは簡単だけれど､実際はなかなか難しいことo　それが病気になったり､からだに不自由さがあればなおさらです｡そこで今回は､この難しいことにチャレンジしようとしている皆さんを紹介します｡

リハビリ教室を覗いてみると

月の始めのある日の午後､ひ

まわりのホールから､にぎやかな声が聞こえてきますo
｢そーれいくぞ1-｣｢今度は負けないから!｣

何をしているのか､覗いてみ

ると､そこには闘志に燃え､白熱したゲームを繰り広げる人たちの姿があるのでした｡みんなが行っているのは'｢空缶ボーリング｣　というゲーム｡空缶をボーリングのピンにみたてて､ゲートボール用のボールを使います｡ルールはボーリングとほぼ同じ､チーム対抗戦です｡空缶のピンをよ-く見てみると､色とりどりのテープでキレイに飾られています｡
｢あっ､ガーターだ｣｢次はがんばって-｣

ゲームはさらに佳境へ進み'

みんなの日はますます真剣そのものです｡

教皇は何のためにあるの?そろそろゲームはおしまいと

なったようですQ　みんなは身仕度を始めー家へ帰る支度を始めています｡
｢それじゃ'また来月-｣｢またー会いましょうね｣

あいさつを交しなから､家路へ

と向う人たち｡1見元気な皆さんですが､実は脳卒中の後遺症や､事故の後遺症､リウマチや膝関節などの痛みなどがありながら.家庭で生活されている方々なのです0

月に一度'昨年四月から始ま

昨年八月､リハビリ教皇で行った標茶町へのパス遠足のひとコマ｡皆さん､とても楽しそうです｡

ったこの集まりは､その名も｢リハビリ教室｣｡在宅での生活
を続けるため､身体の機能の向

上･維持を目的に､リハビリを行なっています｡

｢空缶ボーリング｣　がリハビ

リなの?と疑問を持つ方もいることと思いますが､これは立派なリハビリなのです｡ボールを持って立つ､ねらいを定めて､ボールを投げる'簡単そうに見える動きでも､様々な身体の機能を使わなければなりません｡
楽しみながら'リハビリもで

きる､まさに一石二鳥ですね｡垂缶で作ったピンも実は参加者の皆さんが作ったものです｡ピンのデザインを考えたり､テープを選び､ハサミで切る･･･これも脳や指先のリハビリになります｡

その他にも､リハビリ体操を

行ったり､季節ごとの行事として､お花見､クリスマスツリー作り､バス遠足にも行きましたoまた､定期的にリハビリ専門の療法士に身体機能をみてもらったり､一緒にゲームを楽しむこともあります｡

身体もリハビリ､こころもリハビリそしてもうひとつ､リハビリ

教室の大きな目的に　｢こころのリハビリ｣　があります｡同じ悩みを持つ者同士ならば気軽に話

せる･･･と､励ましたり'励まされたり､仲間づくりの場にもなっています｡

病気になると､家から外に出

るのがおっくうになったり'人に全うのが面倒になったり､家の中にこもりがちになってしまいます｡するとますます身体の機能は衰えてしまい､家から出たくなくなってしまう｡まさに悪循環ですね｡この悪循環を予防するためにもリハビリ教室は役だてられています｡

教室の対象者は?現在の教室参加者は九人｡毎
回全員が集まることは少ないのですが､楽しい時間を過ごしています.

現在のところ､教室の対象者

は､脳卒中や事故の後退症などでリハビリが必要な方(デイサービス利用者は除く)　となっています｡

リハビリ教室は､できるだけ

｢介護｣　を必要とせずに､いつ
までも元気で過ごせるために利用してもらいたい教室です｡

◇

教室についての問い合わせは

｢ひまわり｣　(℡2-1515)
まで､お気軽にご相談ください｡
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今年四月からの介護保険制度
のスタートに向けて'被保険者から徴収する保険料やサービスを利用した場合の本人負担額の軽減等について新聞等で報じられているところですが､今回はその要点についてふれてみたいと思います｡

○　　　　●

月から九月までの半年間は保険料を徴収しなくてもいいこと､さらに半年が経過した平成十二年十月からの一年間は高齢者の保険料を半額に軽減することとしております｡

保険料の軽減について○第一号被保険者介護保険制度の本格的なスタ
ートに向けて､認定手続きやサービスの利用方法'また､高齢者の方々が新たな負担に附れていただくために､平成十二年四

平成1 2年度から1 4年度における介護保険料徴収顛

ヒミ　　　平成1 2年度　　　ささ:三　　　平成1 3年度　　　一七三　　　平成1 4年度　　　芦こl

無料 �� ��W が+十 ��週革の保即斗 【 I ∫ t半観徴収 i】 

○窮二号被保険者第二号被保険者(四十歳から

六十歳)　の方々が加入する医療保険者に対し､今まで医療保険料として負担してきた費用が介渚保険制度施行に伴い､従来より負担増となる額のl部分を国が支援することとしており'第二号被保険者の保険料軽減に配慮しております｡

)
係る利用者負担を当面三年間は三%とし､その後段階的に引き上げ'平成十七年度から十%

(一割)　にすることとしており
ますo

なお､障苫者の低所得世荷で
あって'従来ホームヘルプサービスを利用していた方についても平成十六年度までの間､同様の措置が行われます.(※-)低所得者世帯

生計中心者が所得税非課税で
あること　(生活保護受給世帯を含む)｡

(※2)法施行時にホームヘルプ
サービスを利用していた高齢者

概ね法施行前一年の間にホー

ムヘルパーの派避実績がある者
【事　例〕

介護度が要介護2の状態で､
過二回ホームヘルプサービスを利用した場合

低所得者の利用負担の軽減について

徴収保険料額

介護保険制度においては､介
護サービスを利用した場合'かかった費用の一割を負担していただくこととしており'低所得者については､高知サーヒス敢等について特例を設けていますが､これに加えて介護保険の導入に伴う激変緩和の観点から､低所得者の利用者負担軽減について'さらに次のような措置を講じることとしております｡

○施行時のホームヘルプサ
ービス利用者に対する経過措置

低所得者世帯(※-)　であっ

て､法施行時にホームヘルプサービスを利用していた高齢者
(※2)　について､サーヒスに

ホームヘルプサービス利用者負担軽減措置図

(%)

《ホームヘルフサービス》

平成1 2年度から1 4年度までの負担額

利用回数(月/回) 嶋���

利用単価(仮単価) �"ﾃ##�冷�

利用総徹 ��rﾃsc�冷�

自己負担額(3%) 鉄3�冷�

本来の利用者負担(10%) ��ﾃssh冷�

▽介姓保険制度についてのお問
い合わせ先

福祉課介繕保険担当

ll GkLパフJAN 2000
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釧路地方法務
局標津出張所の統合問題について'町では地域の実情を訴えながら存置運動を展開してきましたが､残念ながら､別海出張所とともに､新設される中標津出張所に統合されることが決定しましたD

これに伴い町では､住民へ

の行政サービスの低下を招かないように法務局に要望していますので､町民の皆様のご理解をお願いします｡
この統合により､標津山張

所の登記事務の取り扱いは.1月二十五日で終/Lt　二月.一十八日から中標津出張所で取り扱うことになります｡

なお､登記簿騰(抄)本の

請求については'郵送により申冶することができますo

【中標津出張所】
〒〇八六-T〇四九

中標津町東九条北i丁目九番地一考℡　(〇一五二▲七)　三-一二一二

※不明な点がある場合は'
二月二十五日までは標津出張所で受け付けています｡℡二-二三五三

l■

]　･.

■

統合される法務局標津出張所

法務局標津出張所が

中標津出張所に統合

ごみの不法投棄はやめましょう

ごみをみだりに投げ捨ててはなら　　んでいる11)で､本町においても皆さん　　　なお, ｢ごみの不法投棄｣を発見し

ないことは法律で定められています｡　　のこ協力をいただきながら積極的に推　　た場合などは､役場までご連絡煩い

現在町内では､数箇所で不法投棄　　進していきます｡　　　　　　　　　　　　ます｡

があり対応をしているところですが､

この不法投棄防止のため､看板を設

把し注意を呼び掛けているとともに,

町内のパトロールを行っています｡

ごみを発見した場合には投棄者に

対して回収を指示し厳重な指串をし

ており､投棄者が発見できない場合

には､警察署のご協力をいただき対

応しています｡

ごみの不法投棄は､生活環境を乱

し､自然環境の破壊にもつながるこ

とから､法にのっとる厳格な対応も

必要と考えています｡

全国的に今.資源リサイクルやご

みの排出抑制または不法捜索の規制

など｢廃棄物の適性処理｣に取り組

ごみを不法に投げ捨てると｢廃棄物の処理及び油揃に関す

る法律｣に基づき次のような刑罰が科せられます｡

●一般廃棄物(一般家庭等から出るごみ)の場合

1年以下の懲役または3(ル万円以下の罰金

●産業廃棄物(事業所や工場､工事等で出るごみ)の場合

3年以下の懲役若しくは1億円以下の罰金または併科

★連絡･お闘い合わせは､住民課まで｡

JAN 20伽　&kL'ペフ12
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島に完成しました｡
この施設は､大型バス三台'

乗用車七台分の駐車場と､緑地ー手すりなどを北海道が整備｡釧根管内の観光施設などを記した総合秦内サイン'展
Lで,･T

望四阿を町が整備したもので'これまでの施設と同様にー道路管理者と町が1体となっ

の山々~夜には観光十斌となっている標津市街の夜景､春には野付半島の原生花園を楽しむことができるなど､四季を通して標津らしい景観を満喫できる施設ですo　町民の皆さん'お気軽にお越しください｡

野付半島に
｢展望パーキング｣完成

津線の　｢川北ポイント｣　に引き続き､この
｢野付ポイ

ント｣　は三カ所目となります｡

また､根

室海峡に浮かぶ北方領土･国後島や知床半島

町では､平成八年三月に､

｢員　(あした)　を創る町民会
議｣　がまとめた｢標津町景観ガイドプラン｣　に基づいて､デザイン街路灯の設置､沿道の榔樹などの景観づくり事某を実施してきましたが'このほど~この事巣の一環となる

｢展望パーキング｣　が野付半

て設置したものです｡

展望パーキングは'町内に

ある素晴らしい自然景観を町内､町外の方々にゆっくりと楽しんでもらおうと設置しているもので､眺望のポイントとなる地点十カ所に計画｡これまで国道二七二弓の　｢茶志骨ポイント｣　と道道川北中標

みんなが加入し､みんなで支える"国民年金"

2000年も国民年金に

いっそうのご理解を!

すべての国民が老後に年金を受けられるように､昭和34年に国民年金制度が

発足して以来40年が経過して､年金は国民生活にとって重要な位臣を占めるよ

うになりました｡

本町の年金の給付状況は次のとおりとなっており､その受給板は､ 10億円以

上に達しています｡

年金は､月々の積み立てが将来の蓄えとなって実ります｡今年も国民年金制

度にいっそうのご理解をお願いします｡

●本町の年金の給付状況(平成1 1年9月未現在)

◇国民年金加入者--　　　　　･ 2,136人

◇年金受給者･　--国民年金　1,120件

厚生年金　　　611件

船Li保険　　　1件

合　　計　1 ,732件

◇年金受給額･ ･･･　　-)0億5,925万5,】00円

★相談.お問い合わせは､福祉殊まで

13　6NL'ペフJAN 2000

古布がありましたら

ご連絡願います

標津病院では､古布(シーツ､

バスタオル､タオル､シャツなど

の綿製品)が不足しています｡

皆さんのご家庭で不用となって

いる古布がありましたら､ご連絡

をお願いします｡

★連絡･お問い合わせは､標津病

院(℡2-2111)まで｡
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優良勤労者5人

喜びの受賞

標津町表彰条例に基づき､平成十一年度の優良勤労者五人

が決定され､小田桐町長が各事業所を訪れ表彰状を伝達したはか'あわせて町税三十年間納期内完納者に感謝状が贈られました｡

受賞者の方々を紹介します.

【優良勤労者】

田中昭一さん稗貢広亜さん　舟見芳則さん　菅原正徳さん　阿部トヨ子さん

(558琵l )　博志3 )　偲蓋4)  ()ri7表ヒ)  ( Jli.表ヒ)

(耕忠類共栄水産　太平洋建設工業㈱　太平洋建設工業㈱　　㈱上EEl組　　　　㈱上田組

町税三十年納期内完納者(二十一人)
▽浅野哲夫(茶志骨)　▽小野勝利　(古多様)　▽合田良一

(茶志骨)　▽榊孝悦(茶志骨)
▽佐々木昭　(北1西二)　▽佐々木キミエ(伊茶仁)　▽佐藤勝彦　(茶志骨)　▽鈴木車

(古多糠)　▽滝本武門儀　(川
北)　▽竹内秀夫　(古多様)　▽馴山キヨミ　(伊茶仁)　▽新EB喜一(標津)　▽山岸利治(古多様)▽有路寛一(南一西四)▽乗谷川教子(南一西一)　▽黒田義雄(南一束こ　▽杉岡京子(川北)　▽杉本伊佐(北

l西四)　▽福田哲也　(川北)▽藤本満(南四東こ　▽山崎巌(忠類)=敬称略-

二㍍近く掘り､回りを大きな石で囲み､土盛し､木を植え､コンクリートの務岸に変わるものになる　｢土出し水制工｣　も実践しています｡

この工事により'コ

ケの成長'水生昆虫の発生､魚のえさ場やすみかとなり､魚が帰ってきて'川がよみがえってくるということです｡

大

このコーナーは､友好都市の互

いの話題を､毎月広報紙で紹介

しています｡

｢近自然河川工法｣
による川づくり大畑町の中央を流れる大畑

川を｢魚の住む川に取り戻そう｣　と､市街地から上流約四
キロ地点から延長一㌔ほどを

｢近自然河川工法｣　による河
川工事(事業主体･県むつ土木事務所)　が行われています

(写真)｡

十一月二十五､二十六日に

は同工法の第1人者である
(秩)　西日本科学研究所の福

留修文代表が平成九年に引き続き現地指導に入りましたo
この工事は､川の中に大中

小の石をアーチ型に組み合わせて置くことによって､川底の安定をはかり'流れに変化がつき､よどみができ､生物が棲息し､産卵できる場所を作ることができる　｢床止工｣

を採用｡また'川幅を

町

静

14

1 2月20日)

【1 1月22日】　▽友好都市青森県
大畑町訪問(青森県大畑町)

【1 1月25日】　▽国有林所在市町
村長会議(東京都)

【1 1月29日】　▽市町村職員共済
組合短期福利厚生事業運営委員会(札幌市)

【1 1月30日】　▽市町村職員共済
組合役員打合せ会(札幌市)

【12月1日】　▽全国町村長大会(東京都)【12月2-5日】▽根室町村会行
政視察(沖縄県)

【12月6日】▽さかなの港町同窓
会(東京都)

【12月8日】▽北海道町村会常任
理事会'理事会'水産林務常任委員会　(札幌市)

【12月10日】　▽l部事務組合議
会　(中標津町ほか)　▽商工会幹部との懇談会

【12月14-15日】　▽第四回定例
町議会

【12月16日】　▽北海道森林審議
会　(札幌市)

【12月17日】　▽固定資産評価審
査委員会委員辞令交付▽町内小中学校校長'教頭懇談会

【12月20日】　▽政府予算対策に
係る中央要請(東京都)

(以上主なもの)

JAN 2000　8NL,ペ?
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守ります　地域の安全
｢1 10番｣

1月10日は｢1 10番の日｣です.事

件や事故で1 1 0番をかける場合､一般

加入電話からは中標津警察署に.携帯屯

詣からでは釧路方面本部通信司令室につ

ながりますので､住所や現場の目標など

を正確におしらせください.

また､相談や困りことなとは､専用奄

話｢♯9110｣をこ利用ください｡

一中標津警察署-

火の元はしっかり管理を

たばこやストーブ､マッチ､ライター,

コンロなど,このような身の回りの品々

が火災の原因となり､多くの方が亡くな

っています｡このうち高齢者が半数以上

を占めています.火の元はしっかり管理

されるようお願します0

-標津消防署-

｢通行止め｣に

ご協力を

冬期間の交通が危険であることから､

一般道道薫別川北線の次の区間(24km)

が通行止めとなっていますのでご協力を

お願いします｡

■通行止め期間　4月28日まで

-釧路土木現業所中標津出張所-

15　6NL･べフJAN 2αX)

し尿の汲取りの申込みは

忘れずに

2月のし尿の汲取りの実施地域は次の

とおりとなっていますので,汲取りを希

望される方は忘れずにお申込みくださ

い｡

■汲取実施地域

伊茶仁,忠類､浜古多糠､薦別､崎無

異

+申込期日1月25日(火)まで.

★申込み･お問い合わせは､住民課まで.

｢野犬掃とう｣

実施しています

監■':盛
■実施方法

･捕獲器及び麻酔銃による捕獲

･薬品の使用による薬殺

●注･意･事･項

最近､小学生が下校時に飼い犬とみら

れる犬に噛まれるという事故が発生して

います｡放し飼いは危険です｡犬を飼わ

れている方は絶対に放し飼いをしないよ

う十分ご注意ください｡

なお､次のことを守り､犬の管理.敬

底をお願いします｡

･毎日散歩などの運動をさせるととも

に､その際は必ずふんの後始末をして

くださいo

･犬小屋の周辺は常に消潔に保ってくだ

さい｡

･狂犬病予防注射は毎年1回必ず受診し

てください｡

･生後朔日を経過した犬は必ず畜犬登録

をしてください｡

一住民謙一

戸籍の窓口から
(11月11E]～12月10日届出分)

ご結婚おめでとう

お誕生おめでとう
おなまえ �*ﾉ>�檠kﾂ�佇h査甯,ﾈ��*鳴�

推久糊也くん 優R�ケ丘町 �,Xｷhｴ儘b�&ﾓrﾒ�

鈴木玲央くん �9*ﾂ�凭冦��iu��ﾎ悪B�

l曙町 刄泣~(. 

匂坂太郎くん ���?Y�xﾏb�抦齪����

町野糊悠くん ��ｹ[ﾕ�B���

11]揮大糊くん ����*ﾂ��(y�烏ｲ�"ｲ籌④��

おくやみ申し上げます
氏f; �*ﾉ>�檠kﾂ�年齢 

桜木町 �3hﾜ��

桜木町 鼎Hﾜ��

弥栄町 鉄hﾜ��

寄付･寄贈
ありがとうございました

●社会福祉基金として町に
･根室信用金庫

●交通安全指斗車購入茸として町に
･町交通安全指導車寄贈発起人会

●PT社会福祉協議会に-

･双葉町町内会･聖友標津支所

･菊池マツヱさん

●はまなす苑に
･岡田恒芳さjLL別海町) ･小林理容院

･角田忠男さん(羅臼町)

●標津病院に-

･節浪昇さん

●図書館に-

･揮口舞さん･滞口将司さん
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大規模な土地取引には
届出が必要です

国土利用計画法により, 1㌶以上の土

地取引には､契約締結日から2週間以内

に買主が届け出なければなりませんo

■届出に必要なもの

･土地売買等届出書

･契約書の写し

･土地の位置図　など

★届出･お問い合わせは､企画振興課まで｡

☆1月のスポーツ☆

l5日(水)l

◇第24回新春スプリント大会

〔9時～町営リンク〕

116日(日日

◇管内高校選抜バレーボール大会

〔9時～総合体育館〕

l16日(日)･23日(日)l

◇ファミリースキー教皇

〔10時～金山スキー場〕

l19日(水) l

◇ソフトバレーボールリーグ戦大会開幕

〔 19時～総合体育館〕
ヽ)

24日月～27日木ト31日月～2月3日(木)

◇初心者スケート教皇

〔24日～27日/15時～町営リンク〕

〔31E]～2月3日/15時～川北リンク〕

125日(火)･28日(金)l

◇シェイプアップ教皇

〔 10時～総合体育館〕

l26日(水) E

◇ニュースポーツチャレンジデー

〔 19時～総合体育館〕

l30日(日日

◇基礎スキー講習会

〔10時～金山スキー場〕

◇ソフトバレーボール道民スポーツ町内

予選会

〔9時刃分～総合体育館〕

_型_嬰児

■乳幼児相談

18日(火) (標津)

〔9時～10時･ 13時3)分～14時刃分/ひ

まわり〕

※午前の部13カ月児　午後の部4･7･

10カ月児対象

19日(水) (川北)

〔 13時X)分～ 14時33分/川北生涯学習セ

ンター〕

※4･7･10･13カ月児対象

■2歳児相談

18日(火) (標津)

〔9時～10時/ひまわり〕

19日(水) (川北)

〔 13時部分～ 14時X)分/川北生涯学習セ

ンター〕

■歯ピカ教皇

11日(火)･12日(水)

〔9時y)分～10時刃分･ 13時y)分～】4時X)

分/ひまわり〕

し垂二三二

■一般健康相談

28日(金)

〔13時～15時/ひまわり〕

I糖尿病健康相談(予約制)

20日(木)

〔10時～16時/ひまわり〕

匝=亘】
■ママスクール

14日(金)･21日(金)･28日(金)

〔10時～12時/ひまわり〕

★お問い合わせは､保健福祉センター｢ひまわり｣ (℡2-1 51 5)まで

お気軽にどうぞ-｡

一般廃棄物収集区域 �)E)Z��不燃物 倬�ﾋ�+(-ﾒ�

(祭日は休みです)(有料) 劔�Y�X+(-ﾒ�

川北市街.伊茶仁.忠類.浜古多糠 ��R�7��11日(火) ��)?｢��R��

薫別.崎無異.古多糠 �25日(火) �#i?｢��R��

新川上町.若草町.川上町.栄町 佇粳m��10日(JI) ��9?｢盈ｒ�

緑町.弥栄町.曙町 �24日(月) �#y?｢盈ｒ�

本町.鳩ケ丘町.双葉打.望ケ丘町. �粨ｾ��10日(月) ��I?｢粟���

桜木町.住吉町.東浜町 �24日(月) �#�?｢粟���

★ごみは指定された日に指定された場所へきちんと出しましょう｡
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申告関係書類の

提出はお早めに

平成11年分の申告関係書類及び償却資

産申告書､牛の頭数調べ(農家の方のみ)

については､次の授出期限を厳守のうえ

提出願いますo

J提出期根1月31日(月)

★提出･お問い合わせは､税務課まで｡

競争入札参加資格申請の

受付を行います

根室支庁では､平成12年度に道が発注

する⊥事､設計､製造.物品の購入など

の競争入札に参加される方の資格審査の

申請を次のとおり受付けますo

■受付期間

1回目.1月14日(金) ～24日(月)

2回目:2月4日(金) ～15日(火)

～受付時間　9時3)分～16時30分

■受付場所　根室支庁会計課

■資格の有効期間　2年間

※平成11年度に資格を得ている方は申請

の必要はありませんが､平成12年度に

資格の種猿の追加または発注機関の追

加をする場合は申請が必要となります｡

★申請の受付け･お問い合わせは,同課

(℡01532-3-6131)まで｡

｢コミュニティ助成事業｣で

スケート備品を購入

標津スケート協会(南等会長)では､

財団法人自治総合センターの｢コミュニ

ティ助成事業｣の助成を受け､スケ-卜

大会で使用するコ-ナ-マットや審判

台､ベンチなどを購入しましたQ

この事業は､同センタ-が全国自治宝

くじ普及広報事業費として受け入れる宝

くじ受託事業収入を財源として,住民の

行うコミュニティ活動を促進しその健全

な発展を図るとともに､宝くじの普及広

報を目的として行われているものです｡

同会は､管内でも最大規模の大会やそ

の他各種大会などを主催し青少年の健全

育成に寄与しているほか､住民に対して

も長く厳しい冬期間を明るく活力のある

ものとするためのさまざまな活動を行っ

ており､この購入でよりいっそうのコミ

ュニティ活動の充実が期待されます｡

■と　き　1月8日(土)午後2時～

■ところ　　生涯学習センター｢あすぼる｣

｢他の家の鮭飯寿司も食べてみたい｣ ｢他の人はどんな掛ナ方をしているの

か｣ ｢試食だけでもいいの?｣という方はぜひお越しください!

なお､ 1月7日(金)まで参加(出品)者を受け付けています｡多数の皆

さんの出品をお待ちしています｡

★参加(出品)申込み･お問い合わせは､標津町観光協会事務局(商工観光

課内)まで｡
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｢遊び方教皇｣参加

親子を募集中

近年.地域や家庭内において,子育ての

悩みや不安を持つ親が多くなっていますQ

町では､このような幼児を持つ家庭に対

して支援を行う｢地域子育て支援事業｣の

ひとつとして､今年度5回目の｢遊び方教

室｣に参加される親子を次のとおり募集し

ています｡

■日　　時　2月2日から2カ月間

(毎週水曜日に開催)

■内容

育児の大切さや楽しさ､子供への関わり､ノ

方について遊びを通して学ぶ

■対　象

1歳から4歳までの子供とその親

■定　見10組

+申込締切1月25日(火)まで

★申込み･お問い合わせは､双葉保育園内

･地域子育て支援センタ- (℡2-24

04)まで｡

水道の凍結に

ご注意ぐださい

家を留守にする場合や就寝前には必ず

水を落とすなど､水道の凍結には十分か一

意しましょうo

■もし凍結したと卓は-

蛇口にタオルや布をまきつけて熱湯を

かけてください(水抜き栓のパイプ部分

は凍結しませんので､熱湯をかけないで

ください)oそれでもなお水が出ない場

合は､上下水道課または次の業者に連絡

してくださいo

･大横設備工業(有) ℡2-3332

･出口設備(有)℡2-2479

･更谷商会　℡5-2036

･奥商会　℡5-2021

-上下水道課-



●

早いもので標津町に住んで二
十五年が経ち､地域の皆様には色々とお世話になっております｡

私は別海町で生まれ､仕事の
都合で中標津町から今の川北に住み'ここで多くの友人･仲間

回程度の練習に励みました｡

更の練習は良いのですが､冬

はストーブを燃やしながらの練習｡それでも体育館も体も温まらなく大変でした｡また'時には練習試合で古多糠や北標津へ

まちの声･･･ ㊨

に虚まれ'私にとって住心地の良い所です｡

来たばかりの
頃は､知り合いもなく'外出は家と職場の往復'それに買物くらい｡その頃'若いことから､あまり世間のことが分からず

状態ですC

ここでソフトバレーについて

説明すると-｡バレーボールよりもコートの広さが三分の一'ボールは柔らかく､初心者の方でもすくにプレ-できます｡ですから年齢に関係なく､楽しくできる生涯スポーツなので､体が動く限り続けられると思います｡

また'全道･

全国のチームの中には'高齢者の方も数多くいるのです｡楽しくプレーする姿は､とても若くハツラツとして

淡々と過ごしていましたが､そのうちに子供が生まれ､子供を通じての仲間ができ'何か自分にとって充実した事を見つけようと思い､バレーボールを始めました｡

当時は'まだ体育館もなく､
地元の小､中学校の体育館を借

出掛けた事もあり､今となってはとても懐かしく思いますD

このバレーボールは､十年近

く続きその後､施設の利用者も多くなり~新たに体育館が完成｡今ではバレーボールより､ソフトバレーの方が競技人口が増えて､大会が近つくにつれ'体育

います｡私もその人達を見てて､年配者の皆さんが頑張って

いるのにやれない事はないと思い､現在に生っていますo

今では私の趣味も増えて､子
供達に　｢最近､お母さんは出掛け過ぎ｣　と言われながら続けておりますC

◇　　　　◆

次のまちの声は､畠山秀昭さ

ん　(茶志骨)　ですo

-人　の　う　ご　き

?な○や年いめで後今ン切りし緑'破広 
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･人　口　6,526人(- 1)

･男　3,183人(- 2)

･女　3,343人(+ 1)

･世帯数　2,366世帯(- 1)
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